

LA VOYANCE

"Lorsqu'un être s'éveille, il passe par plusieurs stades d'évolution, et la voyance en est un. Tous ces stades permettent aux individus de faire leurs prises de conscience et de se situer sur l'échelle de l'évolution. Un être qui, au départ ne croit en rien, ou même s'il y croit, sera surpris de constater qu'il peut se mettre à faire de la voyance en disant à ses proches des événements qui vont leur arriver dans le futur. Et ces événements, s'ils arrivent, vont faire réfléchir et les uns et les autres. Mais c'est un stade qu'il faudra dépasser un jour pour gravir un échelon de plus.

Certains actuellement en sont à ce stade, mais le problème de la plupart est qu'ils ne veulent pas aller plus loin. Ce qui leur est demandé maintenant c'est de se brancher plus haut, (c'est une image, car ici le haut, le bas n'existent pas).

Bien sûr on ne peut pas forcer un être à gravir un échelon, et c'est pourquoi vous voyez des personnes faire de la voyance toute une vie et même plusieurs vies de suite.

Un jour pourtant ces êtres passeront forcément à autre chose. C'est la Loi de l'évolution; les vieilles cellules devront retourner à la terre.

Cela peut se faire sans souffrance. Il n'est demandé à personne d'évoluer dans la souffrance. Mais il n'est pas facile de lâcher les vieilles habitudes. C'est pourquoi vous voyez des êtres qui ont monté un échelon et de temps en temps le redescendent. Pour ceux-là c'est trop tôt, ils n'ont pas encore la force de rester stable sur la marche du haut. D'autres vont et viennent, d'une marche à l'autre, avant de pouvoir enfin se stabiliser sur celle du haut. Et d'autres montent, sans se retourner une seule fois vers le bas, sauf pour tendre une main secourable à un frère qui veut faire l'effort de monter plus haut.

N'oubliez pas, l'avenir sera ce que vous voudrez bien en faire, et il ne vous sert à rien de savoir de quoi demain sera fait puisque c'est la suite logique de ce que vous faites aujourd'hui.

Et demain, c'est déjà aujourd'hui, et si demain vous prenez contact avec moi c'est aussi parce que aujourd'hui vous avez pu me contacter. La seule différence c'est que pour moi ce sera toujours maintenant.

Alors à maintenant, si vous voulez bien."